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Alors que nous étions enfant, nous avions l’habitude de suivre des films télévisés notamment 

ceux de « Rambo, Commando, Terminator,.. » ; et à ce temps ces acteurs faisait peur que 

beaucoup d’entre nous avaient surnomés leurs père de Terminator parce qu’ils étaient sévères 

envers eux. Leur sévérité créait donc une grande distance entre eux et leurs enfants.  

Dans la vie des chrétiens, parfois ils ont la tendance d’entretenir une relation avec Dieu 

comme s’il était leur Terminator.  

Il est vrai que le Psaume 128 dit qu’heureux l’homme qui craint l’Eternel. Craindre l’Eternel 

tel que le veux ces Psaume ne veux pas signifier avoir peur ou fuir devant le Seigneur comme 

s’il était ce terminator comme acteur dans ces anciens films. Une telle crainte ne peut pas 

nous aider à avoir une relation saine avec Dieu, elle nous éloigne au contraire de lui. 

Lors que la parole de Dieu « heureux ceux qui le craignent », elle veut simplement déclarer 

que sont heureux ceux qui ont un profond respect pour le Seigneur, qui le vénèrent et lui 

obéissent, qui se soucient de sa parole et reconnaissent son autorité sur leur vie. Cette crainte 

ou ce genre de peur nous attire vers lui pour une relation saine avec lui et ainsi donc, nous 

sommes bénéficiaire des différentes promesses. 

Craindre le Seigneur est aussi donc la clef pour bénéficier des différentes promesses cachées 

dans sa parole. Nous allons énumérées deux d’entre elles : 

D’abords manger ou jouise le fruit de notre travail (Psaumes 128:2): Souvent ceux qui ne 

craignent pas le Seigneur peuvent travailler très dur et investir beaucoup de leur temps et 

énergie pour construire un héritage pour eux et leurs familles, mais en fin de compte, l’ennemi 

vient et recueille tous les fruits de leur effort. C’est ce qui se passe à l’époque de Gédéon 

quand Israël était sous la domination des Madianites. Quand nous reconnaissons l’autorité de 

Dieu sur nous et quand nous décidons de ne pas toujours avoir l’air occupé quand Dieu nous 

parle ; la main de Dieu sera toujours sur nous et ; en un instant, comblera de nombreuses 

années de perte que nous aurons subie lorsque nous étions encore perdus ; voir Joël 2:25-27. 

Ensuite, avoir du repos dans notre maison: au verset 3 des Psaumes 128 la parole de Dieu 

déclare : « Ta femme sera comme une vigne féconde dans ta maison; Vos enfants seront 

comme des pousses d’olivier autour de votre table. » Les plantes d’olivier sont le symbole de 

ce vit longtemps et résiste aux sols pauvres. Ce sont aussi les symboles de paix et de 

prospérité. Dieu dit que c’est ainsi que ressembleront nos enfants et nos familles. Quel 

homme ne peux pas aimer cela? Pourtant c’est ce que Dieu donne également comme 

promesse à ceux qui le craignent.  

Bien aimé dans le Seigneur, voulez-vous prosperé dans vos familles? L’Eternel notre Dieu 

plus que vous-meme et Il vous l’offre. Il y a un dicton qui dit : « tous les chemins mènent à 

Rome », mais ce matin, nous devons savoir qu’un seul chemin mène aux bénédictions de 

Dieu, et c’est de le craindre. Craignez-vous le Seigneur? Comment le craignez-vous? 

l’honorez-vous avec vos lèvres, vos actions, vos attitudes envers ses paroles ? Comment 

répondez-vous chaque fois que sa parole vient à vous ? Craignez que le Seigneur et votre 
famille prosperera. 

 


